

Marcher dans l'adoration

« Et vous raconterez à mon père toute ma gloire en Égypte, et tout ce que vous avez vu » (Genèse 45:13).

« Ne vous querellez pas en chemin » (Genèse 45:24).

Joseph était aimé de son père, Jacob. Mais il était détesté par ses frères. Ils le jetèrent dans une fosse et le vendirent comme esclave, et Joseph subit l'injustice et l'emprisonnement. Dans toutes ces souffrances, il resta fidèle à Dieu, et Dieu fut avec lui. Dieu l'a sorti de prison pour qu'il devienne le Sauveur de la grande nation d'Égypte et qu'il sauve sa propre famille. Au début de la Bible, Dieu annonçait la venue d'un Sauveur, son Fils, Jésus Christ. Le Seigneur Jésus est venu vers Son peuple, Israël. Rejeté par eux, trahi par Judas pour de l'argent, Jésus fut livré aux dirigeants romains pour être crucifié. Joseph sortit de prison, image de la résurrection, pour devenir un sauveur. Jésus vainquit la mort, il est le Sauveur du monde. L'Égypte s'est agenouillée devant Joseph. Dieu a promis que tout genou se ploiera et que toute langue confessera que Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père (voir Philippiens 2:10-11).

A la fin de Genèse 44, les frères de Joseph craignaient le jugement de Joseph, le Seigneur de l'Egypte. Mais au début de Genèse 45, Joseph déclara : « Je suis Joseph. Mon père vit-il encore ? » (verset 3). Puis il prononça ces belles paroles : « Approchez-vous de moi » (verset 4). Cette scène déborde de l'amour de Joseph pour son père et ses frères. Et elle donne à nos cœurs une impression remarquable de la merveille de l'amour de Christ.

Joseph renvoie ses frères chez eux pour qu'ils amènent Jacob en Égypte en leur disant : « vous raconterez à mon père toute ma gloire en Égypte, et tout ce que vous avez vu ». Ce matin, alors que nous nous souvenons du Seigneur Jésus, nous pouvons sentir que le Seigneur nous dit, à travers les mots « souviens-toi de moi », « Approchez-vous de moi ». Nous avons une nouvelle occasion de nous adresser au Dieu et Père de notre Sauveur, le Seigneur Jésus Christ. Nous contemplons Sa glorieuse personne et la profondeur de Son amour en nous sauvant.

Avez-vous déjà pensé à ce que les frères de Joseph ont dit à leur père Jacob ? Chacun d'entre eux a fait sa propre expérience en présence de Joseph et s'est rendu compte de ce qu'il avait fait pour eux et de la

majesté dans laquelle il se tenait. Ils combinaient leurs impressions et apportaient de la joie au cœur de leur père, Jacob. Un jour, Dieu ouvrit les cieux pour déclarer : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir » (Matthieu 3:17). Maintenant, nous, les enfants de Dieu, nous parlons à notre Père céleste de la Personne qui remplit Son cœur et le nôtre.

Mais Joseph dit aussi à ses frères : « Ne vous querellez pas en chemin ». L'adoration peut vite être oubliée lorsque les pressions de la vie mettent nos relations à rude épreuve. Il est essentiel pour le Seigneur que l'unité que nous exprimons dans l'adoration s'exprime également dans notre vie quotidienne. Nous lisons des Écritures puissantes, chantons de belles paroles et exprimons des pensées inspirées par l'Esprit lorsque nous nous souvenons du Seigneur. Cela ne doit pas durer une petite heure, mais cela doit façonner nos vies et nous rendre tendres, nous aimant les uns les autres et montrant au monde que nous sommes un dans le Christ Jésus.

Gordon D Kell